



# 青と白 外壁きれいに

## 田辺市扇ヶ浜の ピーチハウス 塗装業者が奉仕作業

県内の塗装業者などが加盟する日本塗装工業会真岡支部は19日、田辺市扇ヶ浜の海水浴場にあるピーチハウスをボランティアで塗装した。同支部の創立50周年を記念した取り組みで、集まった県内の職人たちが青と白の外壁を塗り直した。

同支部はこれまで、創立記念などで和歌山市内の学校や福祉施設、トンネルなど約10カ所をボランティアで塗装してきた。田辺市では初めてとなり。このほか、小学校や中学校で塗装の仕事を紹介する授業をしたり、工業高校の実習で塗装技術を教えるたりする活動にも取り組んでいる。

ピーチハウスの塗装には、日本塗装工業会和歌山県支部がボランティアで協賛する。16日からハウス(田辺市扇ヶ浜)

手メーカー「関西ペイント」(大阪市中央区)が無償で提供した。

同支部長を務める島米塗装店(和歌山市)の嶋美和夫代表(68)は「訪れた人にきれいになったピーチハウスを見せたかったので、海開きに間に合ひよいか程度を決めた。皆さんに喜んでもらいたい最高」と笑顔で話した。

和歌山市や田辺市、新富市、御坊市などの塗装業者から約50人の職人が参加。16日から